



Résolution adoptée par 60 collègues réunis le jeudi 9 novembre 2023 avec le Snudi-FO à Strasbourg en stage de formation

Nous sommes scandalisés par la maltraitance imposée aux élèves en situation de handicap et à leur famille, aux personnels et aux autres élèves des classes. L'inclusion systématique forcée dictée par le ministère ce n'est pas de la scolarisation, c'est la négation du handicap.

Nous sommes POUR que les élèves en situation de handicap puissent apprendre et être accueillis dans des conditions dignes et bénéficier d'un enseignement adapté à leurs besoins spécifiques.

C'est la raison pour laquelle nous nous opposons fermement à la remise en cause des structures spécialisés et adaptées et aux fermetures de postes d'enseignants spécialisés car c'est toute l'école de la République qui est mise en danger.

C'est la raison pour laquelle nous exigeons l'abandon des PIAL et la politique de mutualisation des moyens.

C'est la raison pour laquelle nous exigeons des statuts de la fonction publique, un vrai salaire pour les AESH et les AED.

C'est la raison pour laquelle nous nous opposons à la politique de l'inclusion scolaire systématique forcée et à la mise en place de l'acte 2 de l'École Inclusive de Macron.

Nous décidons de poursuivre la rédaction du livre noir de l'inclusion systématique que nous remettrons à la conférence nationale organisée par la **FNEC-FP-FO** le vendredi 17 novembre afin que toutes les situations délétères que nous vivons dans nos écoles soient transmises au ministre.

Dans ce cadre, nous estimons nécessaire de poursuivre dans nos écoles, nos établissements, nos secteurs, des réunions pour informer le plus grand nombre de collègues des projets à venir sur l'inclusion scolaire, pour organiser la résistance et la riposte face à cette nouvelle dégradation des conditions de travail, d'enseignement et de prise en charge des élèves les plus fragiles.

La situation ne peut plus durer : l'acte 2 de l'école inclusive ne doit pas se mettre en place : l'institution malmène les élèves, les personnels et les familles depuis de trop nombreuses années.

Ainsi, nous mandatons 4 délégués du **Snudi-FO** du Bas-Rhin pour remonter toutes les situations évoquées aujourd'hui lors de la conférence nationale du 17 novembre 2023 à Paris à l'initiative de la **FNEC-FP-FO** et ouvrir la discussion aux associations sur le handicap afin de peser dans les décisions politiques à venir.

Strasbourg, le 9 novembre 2023